

Si des livres nous passons aux journaux, nous avons le *People's Magazine and Working-Man Guardian*, "dont le 1er No. dit le *Canadien*, de Québec, vient de sortir de la presse de M. M. AUBIN et ROWEN, sous la direction de M. R. M. MOORE." Ici, Mr. J. J. WILLIAMS, imprimeur, Rue St. Paul, annonce pour le 1er Mai prochain, la publication, en langue française, d'une Gazette qui sera intitulée : "*Le Journal du Peuple*." Mr. R. CAMPBELL, imprimeur, annonce aussi pour le 6 Mai, une nouvelle Gazette, sous le titre de *Royal Standard*.

## PETITE CHRONIQUE CANADIENNE.

### FAITS DIVERS, INCIDENTS ET ACCIDENS.

*Quelque chose de nouveau sous le soleil du Canada.*—Le 25 février, dit le *Quebec Mercury* du 1er du courant, un papillon a été pris vivant par Mr. G. HARRIGAN, de cette ville. Le petit voltigeur nous a été montré samedi ; mais le changement de température l'a affecté, et il était mourant, ou retombait dans un état de torpeur.

*Mortalité.*—Nous avons rarement eu occasion de faire mention d'un exemple de mortalité plus triste que le suivant, qui a eu lieu dans la famille de Mr. Andrew HENDRICKSON, du *township* de Hinchinbrook. Le 14 février, trois de ses fils moururent dans l'espace de douze heures. Le 15, un autre mourut, et peu après un cinquième ; de sorte que dans le cours d'une semaine, cinq de ses fils, dont l'âge variait de seize à cinq ans, sont descendus dans la tombe. Une fille est aussi morte depuis. Notre correspondant ne fait pas mention de la nature de la maladie qui s'est terminée d'une manière si fatale. D'après les avis que nous recevons des différentes parties du pays, les maladies y sont plus fréquentes que de coutume, surtout parmi les enfans ; et nous sommes fâchés d'avoir à ajouter que la mortalité n'a pas diminué dans cette ville d'une manière sensible, depuis que nous avons fait allusion au sujet.—*Transcript du 23.*

La maladie a été plus fréquente que de coutume, et presque épidémique, cet hiver, tant dans cette ville que dans les différentes parties du district ; mais elle n'a pas été la même partout ; à Ste. Thérèse, par exemple, c'était, si nous ne nous trompons pas, une espèce de fièvre scarlatine ou pourprée ; à Berthier, c'était l'érysipèle : on y a vu mourir en trois ou quatre jours, de cette dernière maladie, nous a-t-on dit, des jeunes gens qui avaient toujours joui d'une santé robuste.

*Travaux publics.*—Lundi dernier, 14 de ce mois, un nombre d'hommes ont été mis à l'ouvrage, au Long-Sault, sur le St. Laurent, où Mr. James HARRVEY, a pris le contrat ; de sorte que l'exé-